

Me echa una mano en lo de cada día

He comprobado que es muy eficaz la intercesión de Guadalupe en los pequeños problemas del día a día.

05/07/2018

Hace alrededor de un año, conseguí un trabajo en un instituto de español en la ciudad donde vivo. El horario era muy conveniente y, aunque la distancia de mi domicilio no era corta, podía arreglarme bien.

Puesto que hacía un tiempo que no daba clases, me di cuenta de que necesitaría una ayudita para ponerme al día y sobrepasar las posibles dificultades que tendría en cuanto a la enseñanza en sí y a mi ajuste con el instituto y los demás profesores.

Además había también otros problemillas, de ordinaria administración, pero que podían hacerme el trabajo más difícil, como el aparcamiento y el tráfico, puesto que el instituto está en una zona céntrica de la ciudad y la salida de las clases coincide con una hora punta, y por 5 minutos se puede crear un atasco monumental.

En fin, que me decidí a poner todas estas cosas bajo la intercesión de Guadalupe, que también había sido profesora y conocía las dificultades que yo podría encontrar.

Un día que salía tarde de casa, le pedí que los semáforos coincidieran en verde; otro, que en el parking del instituto hubiera un sitio fácil, sin tener que maniobrar demasiado; otro día, recuerdo, le pedí que encontrara a alguien que me facilitara un trabajo administrativo que yo no sabía hacer, y allí estaba un compañero con ánimo de resolverme el problema; otro día necesitaba que pusiera orden en mi clase o que me inspirara algún recurso para poder transmitir mejor un concepto.

Aunque parezca que no son favores de entidad, no es así, pues lo que necesitas es que te echen una mano en lo de cada día. Guadalupe contribuye muy generosamente en facilitarme la vida de este aspecto profesional tan importante. Le estoy muy agradecida y continúo contando con su ayuda.

► [Clic aquí para enviar el relato de un favor recibido.](#)

También puede comunicar la gracia que se le ha concedido mediante correo postal a la *Oficina de las causas de los santos de la prelatura del Opus Dei* (Calle Diego de León, 14, 28006 Madrid, España) o a través del correo electrónico ocs.es@opusdei.org.

► [Clic aquí para hacer un donativo.](#)

En alternativa puede enviar una aportación por transferencia a la cuenta bancaria de la Asociación de Cooperadores del Opus Dei con IBAN número ES53 2100 1547 7502 0024 4065 y BIC, CAIXESBBXXX en La Caixa (agencia urbana de la calle Cartagena, 4, 28028 Madrid, España).

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-ar/article/me-cha-una-
mano-cada-dia-guadalupe-ortiz/](https://opusdei.org/es-ar/article/me-echa-una-mano-cada-dia-guadalupe-ortiz/)
(22/01/2026)